

# Antrag Nr. 21-J-42-0019

## Tiffany Bunzel, Nico Steinhauer

---

### Betreff:

Geschwindigkeitsreduzierungen auf Tempo 30/40 in der Innenstadt  
- Antrag von Tiffany Bunzel und Nico Steinhauer vom 16.06.2021 -

### Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung wird in der kommenden Sitzung über die Reduzierung der maximal erlaubten Geschwindigkeit auf verschiedenen Straßen diskutieren, um so die Lärmbelastung zu verringern und die Verkehrssicherheit zu erhöhen.

Hierbei sollten wir als Jugendparlament eine klare Positionierung abgeben, da wir uns bereits mit Projekten wie den autofreien Sonntagen für Vorhaben eingesetzt haben, welche zu einer Reduzierung des massiven Autoverkehrs geführt haben. Daher können wir durch unsere ständige Vertretung in der Stadtverordnetenversammlung die Belange der Jugendlichen vertreten, da diese häufig mit dem Fahrrad unterwegs sind und von einer Steigerung der Verkehrssicherheit profitieren würden.

Das Jugendparlament möge daher beschließen, dass

- (1) sich das Jugendparlament für die Reduzierung der Geschwindigkeitsbegrenzungen, wie in dem Antrag vorgesehen, einsetzt
- (2) die ständige Vertretung des Jugendparlaments angehalten ist, sich in der kommenden Sitzung der Stadtverordnetenversammlung für den Antrag einzusetzen wird

Wiesbaden, 17.06.2021